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Datum: 09.11.2023 
 

 
Zeit: 18.10 Uhr 

 
Ort: Alte Fleiwa, Audimax 
 

 

 
 

Protokollant: Reinhard Schenke 

 

 

Ablage: UGO (Frau Winkler) 
 

 

 
 

 

Tagesordnung 
 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bericht des Vorstands über die Aktivitäten des Jahres 2022/2023 
3. Bericht des Schatzmeisters 
4. Bericht der Rechnungsprüfer 
5. Entlastung des Vorstands 
6. Bericht des Vorstands der UGO-Förderstiftung 
7. Bericht des Präsidenten der Universität Oldenburg mit Ausblick auf das anstehende Jubiläumsjahr 

der Universität 
8. Verschiedenes 

 
 
Anwesenheit siehe Teilnehmerlisten 

 
51 stimmberechtigte Mitglieder vertreten. 
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Punkt 1 der Tagesordnung: 
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wiebke Schneidewind begrüßt alle Anwesenden herzlich. Sie stellt fest, dass die Einladung 
ordnungsgemäß und termingerecht erfolgt und die Beschlussfähigkeit der Versammlung ge-
geben ist. Änderungen der Tagesordnung werden nicht gewünscht. Das Protokoll der letzten 
Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt.  
 

 

 
Punkt 2 der Tagesordnung: 
Bericht des Vorstands über die Aktivitäten des Jahres 2022/2023 
Der Vorstand berichtet entlang der beigefügten Präsentation. Erläutert werden vor allem die 
Aktivitäten des Jahres 2023 und die Finanzlage.  
 

 

 
Punkt 3 der Tagesordnung: 
Bericht des Schatzmeisters 
Marcel Schmidt berichtet entlang der beigefügten Präsentation. 
 

 

 
Punkt 4 der Tagesordnung: 
Bericht der Rechnungsprüfer  
Die Kassenprüfer Tim Junghans und Sven Nottrodt haben am 16.10.2023 die Prüfung der 
Kasse nach den vereinsüblichen Vorschriften über die Rechnungsprüfung in Anlehnung an 
die handelsrechtlichen Prüfungsvorschriften vorgenommen. 
 
Herr Nottrodt stellt das Ergebnis der Kassenprüfung vor und führt aus, dass Buchführung und 
Jahresabschluss den satzungsgemäßen und sonstigen Vorschriften entsprechen. Es gibt kei-
nerlei Beanstandungen aus Sicht der Kassenprüfer. 
 

 

 
Punkt 5 der Tagesordnung: 
Entlastung des Vorstands 
Herr Nottrodt stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2022. Die 
Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig bei vier Enthaltungen. Frau Schneidewind dankt 
dem Auditorium für das entgegengebrachte Vertrauen und den Kassenprüfern für ihre Tätig-
keit. 
 

 

 
Punkt 6 der Tagesordnung: 
Bericht des Vorstands der UGO-Förderstiftung 
Herr Möhlmann erläutert den Stand des Stiftungskapitals entlang der beigefügten Präsenta-
tion. 
 

 

 
Punkt 7 der Tagesordnung: 
Bericht des Präsidenten der Universität Oldenburg mit Ausblick auf das anstehende 
Jubiläumsjahr der Universität 
Herr Prof. Bruder berichtet aus der Universität. Er beginnt seine Ausführungen mit einem 
Hinweis auf das heutige Datum (9. November), an dem 1938 fast alle Synagogen in Deutsch-
land von den Nationalsozialisten in Brand gesetzt wurden. Vor dem Hintergrund des aktuellen 
Angriffs der Terrormiliz Hamas auf Israel betont er, dass es für antisemitische Positionen an 
der Universität keinen Platz gibt. 
 
Weiter erläutert Prof. Bruder, dass an der CvO Universität derzeit knapp 16.000 Studierende 
eingeschrieben sind. Damit bleiben die Zahlen stabil, was derzeit als klarer Erfolg gewertet 
werden kann. Die Universität erarbeitet ein Konzept, Studierende in Deutschland und Europa 
gezielt anzuwerben. 
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Zur Weiterentwicklung der EMS berichtet er, dass die Landesregierung die begonnene Förde-
rung konsequent weiterführen muss. Dazu sei man in einem engen Austausch, allerdings sei-
en die Gespräche vor dem Hintergrund der angespannten Haushaltslage des Landes als teil-
weise schwierig anzusehen.  
 
Universität und Stadt Oldenburg werden eine strategische Partnerschaft unterzeichnen und 
damit ihre Zusammenarbeit vertiefen und besser strukturieren. Es geht vor allem um die 
Punkte Internationalität und Klimaneutralität. Außerdem will die Universität ihre Sichtbarkeit in 
der Innenstadt verbessern.  
 
Zum anstehenden Jubiläumsprogramm (50 Jahre) verweist Prof. Bruder vor allem auf den 
Festakt am 5. Dezember mit der Festrednerin Alena Buyx und den Neujahrsempfang am 
18. Januar 2024. Weiter stehen an die Oldenburger Klimatage im September. Die meisten 
Veranstaltungen sind von April bis Juli 2024 geplant, das Programm wird am 29. November 
im Rahmen eines Pressegespräches vorgestellt.  
 
Frau Schneidewind dankt dem Präsidenten für den Bericht und für die gute Zusammenarbeit. 
 

 
Punkt 8 der Tagesordnung: 
Verschiedenes 
Wiebke Schneidewind beendet die Mitgliederversammlung um 19.05 Uhr.  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
________________________________ __________________________ 

 Wiebke Schneidewind Dr. Andreas Blomenkamp 
 Vorsitzende Beiratsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
________________________________ 

 Reinhard Schenke 
 Schriftführer 
 

 

 
 

 


